

福山市高校生会議2022 特別講座レポート

福山市 **高校生** 会議

2022

(9月17日号)

○今回は子ども議会と合同で特別講座として、「オンリーワン・ナンバーワン企業」から日東製網株式会社の方にお越しいただき、会社の事業内容からものづくりの素晴らしさなどについて学びました。その後は高校生会議本番に向けた最後の準備を行いました。

今回のレポートでは、特別講座の感想や次回の会議本番に向けての意気込みを寄せてくれました。

今回の特別講座では日東製網株式会社の方からものづくりを学ぶ講座でした。

日東製網株式会社は漁業の網を作っている会社です。一見私たちには関わりがないように感じますが、裏で私たちの生活を支えているものだと知り、とても身近に感じました。

また、後半では、高校生会議本番に向けた最後のスライド作成を行いました。委員長を中心に積極的に引っ張ってくれて心強かったです。また、第1回と比べてみんなしっかり意見を言えていて、団結力を深めることができました。

最後まで悔いのないよう全力で頑張ります。(橋本)



9月17日、子ども議会との合同で日東製網株式会社の方からお話を聞きました。網の中にも定置網、養殖網などの漁業関係のものだけでなく、ゴルフ場や野球場、学校などで使われる防球ネット用の網など様々な用途があることを知り、とても驚きました。今後も福山の誇るものづくり企業について理解を深めていきたいと思っています。

そして、次にみんなで集まるのはあと1日、高校生会議本番のみとなりました。今までに担当課の方やメンバーから学んだことを最大限生かして本番頑張りたいです。(松本)

子ども議会と合同で特別講座が行われました。日東製網株式会社の方からものづくりについて学びました。

日東製網さんは無結節網を世界で初めて製造したことを知り、印象に残りました。

漁師さんが魚をとる網や野球場・ゴルフ場で使うような大きな網を作っていることを知り、とても良い勉強になりました。

いよいよ高校生会議本番！委員会のみんと今まで頑張ってきたものを全力で出し切って意見・提案をしっかりと伝えられたらいいなと思いました。

笑顔を忘れずに頑張ります！(向川)

